



## Choix d'un avocat prejudice dommage corporel

-----  
Par doubleforce

bonjour suite à un accident de vélo que mon fils autiste asperger a eu contre un automobiliste, Je suis en pleine hésitation entre choisir un excellent avocat sur Paris ou un avocat sur Nîmes là où nous vivons actuellement

Que face à une assurance il faut être en position de force

Et avoir un avocat à 800 KLM de chez soi ce n'est pas être en position de force si je devais aller jusqu'au judiciaire

Et ça l'assurance adverse va le calculer ?

D'autre part même face à un avocat très expérimenté ? Une assurance quand il s'agit de sortir de l'argent, aura toujours des oursins dans les poches

Sauf si elle y est contrainte par la justice ?

Bonne ou mauvaise réflexion ?????

merci de vos lumière